



Bürgermeister Joachim Bläse begrüßt Gäste aus Frankreich

Erster Bürgermeister Dr. Joachim Bläse begrüßte im Refektorium des Kulturzentrums Prediger 15 Schülerinnen und Schüler vom Collège Perret aus Aix-les-Bains aus Frankreich. Noch bis zum 22. Mai sind die Jugendli-

chen mit der Begleitlehrerin Katja Maufrais und dem Begleitlehrer Tom Puech zu Gast beim Landesgymnasium für Hochbegabte (LGH). Das begleitende Thema des Schüleraustauschs ist „Geschichte der deutsch-fran-

zösischen Beziehungen, das deutsch-französische Jugendwerk, DFJW/OFAJ“. Der herzliche Dank galt dem Schulleiter, Dr. Christoph Sauer, und den verantwortlichen Lehrerinnen und Lehrern des Landesgymnasiums für

Hochbegabte, Rebekka Fauth und Thomas Schäfer, die diese Partnerschaft begleiten. Auch den betreuenden Lehrern aus Aix-les-Bains galt ein herzlicher Dank für ihr Engagement.
Foto: sv